



VILLAVICENCIO

REGIONALES TURISMO POLÍTICA

OPINIÓN

RADIO EN VIVO

Q

REGIONALES

## Cerca de 150 docentes aplican innovador modelo de educación rural en el Meta

Desde 2019 está en marcha la metodología 'Escuela Nueva Activa' en 67 sedes rurales de 12 instituciones educativas de Acacías, Guamal, Castilla y Villavicencio.



Publicado 5 segundos ago on 09/06/2022

By ViveElMeta 🔰





Con el objetivo de mejorar la calidad de la educación, desde el 2019 Ecopetrol a través de una alianza con la Fundación Escuela Nueva, impulsó el desarrollo del modelo 'Escuela Nueva Activa' en 67 sedes educativas rurales del Meta, el cual se nasa em la innovación nara

### RADIO ONLINE

▶ 0:00



REGIONALES / 5 segundos ago

Cerca de 150 docentes aplican innovador modelo de educación rural en el



VILLAVICENCIO / 2 horas ago

Plazoletas, parques y un mirador: así sería el Malecón del Río Guatiquía



NACIONALES / 5 horas ago

La fórmula de Rodolfo Hernández para acabar el microtráfico



REGIONALES / 1 día ago

Desde hoy, Caño Cristales vuelve a recibir público



Ingeniero Rodolfo anuncia que 50 % de su gabinete serán mujeres



Ahora Baloto se adquiere únicamente en ConSuerte



VILLAVICENCIO / 3 días ago

Estas son las excepciones al Día sin carro y moto en Villavicencio



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago

Definen nuevas tarifas para parqueaderos de Villavicencio



REGIONALES / 2 semanas ago

Cormacarena no realiza autorizaciones para instalar servicios públicos domiciliarios



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago

Villavicencio en el top 5 de las ciudades más infieles del país



VILLAVICENCIO / 6 días ago

Alístese para el Día sin carro y moto en Villavicencio

fomentar el aprendizaje.

Leer también: Plazoletas, parques y un mirador: así sería el Malecón del Río Guatiquía

Con la participación de 148 docentes se realizaron actividades creativas, talleres vivenciales y microcentros de experiencias para orientar en el aula, a través de la metodología, nuevos ambientes de aprendizaje en 12 instituciones educativas de Acacías, Guamal, Castilla La Nueva y Villavicencio.

A través de esta iniciativa, dirigida a niños, niñas y jóvenes en situación de vulnerabilidad, los docentes cambiaron las prácticas tradicionales de clase por estrategias innovadoras que les permiten estimular el aprendizaje a través de la lúdica y la creatividad en más de 3.335 estudiantes de primaria.

## Metodología Escuela Nueva:

Durante la pandemia cuando las actividades migraron a la virtualidad, la Fundación adaptó la metodología para capacitar, acompañar y dotar a los docentes con más de 17 mil guías de aprendizaje, 325 manuales y 11 elementos didácticos como ábacos, regletas, cintas métricas, billetes didácticos, geoplanos, microscopios, cronómetro, mapas, entre otros recursos, para motivar la educación desde casa con el apoyo de los padres.

Según Germán Aldana Frías, director de Núcleo Educativo de la Gobernación del Meta «estamos convencidos que la implementación de esta metodología mejora la calidad de la educación rural porque a través del cambio en la práctica del aula, encontramos un maestro más dinámico, más recursivo, donde el centro del proceso ahora es el estudiante, quien a través de la experiencia logra el desarrollo del aprendizaje».

De esta manera, a través del modelo 'Escuela Nueva Activa' fortalecemos las capacidades de los docentes y las instituciones educativas con herramientas pedagógicas que permiten mejorar la calidad de la educación de acuerdo con los contextos y necesidades de los estudiantes del área rural del Meta.



#VILLAVICENCIO #ZONA RURAL

TEMAS RELACIONADOS: #ECOPETROL #ESCUELA NUEVA #META COLOMBIA #RECURSOS DE ECOPETROL



Niños y niñas de Puerto Gaitán recibieron capacitación sobre Riodiversidad



Aumenta la presencia de serpientes en el Meta por temporada de lluvias



Cormacarena no realiza autorizaciones para instalar servicios públicos domiciliarios



Consuerte ha donado cerca de \$700 millones a diferentes causas en el Meta



Niños y jóvenes de veredas del Meta reciben formación musical



<mark>Ecopetrol</mark> sella alianza con seis empresas internacionales para desarrollo de hidrógeno

## Desde hoy, Caño Cristales vuelve a recibir público

Autoridades confirmaron que el ecosistema está recuperado y esperan, con nuevas rutas aéreas, superar el número de visitantes de 2021.





@ViveElMeta

0

<u>Caño Cristales</u> y otros atractivos naturales del Parque Nacional Sierra de la Macarena, reabren sus puertas al público desde este miércoles 8 de junio.

Así lo confirmaron la Alcaldía de la Macarena, Cormacarena y Parques Nacionales, tras verificar las condiciones del ecosistema y la infraestructura del lugar.

Lea también: Ganadería extensiva podría afectar Caño Cristales, advierte Cormacarena

Las autoridades estiman que Caño Cristales puede recibir un promedio de 900 personas cada día, y se trazaron la Meta de superar el número de visitantes del año pasado: 6.609 colombianos y 773 extranjeros.

Caño Cristales, el río más hermoso del , reabre sus puertas. Su magia y encanto están listos para enamorar a los turistas del mundo, que también podrán disfrutar de la Laguna del Silencio, el Raudal de Angosturas y Caño Piedra, entre otros; en La Macarena. #SomoslaRutaNatural pic.twitter.com/rC5iuKuCbN

Recordaron que además de disfrutar del río más lindo del mundo, los visitantes podrán hacer senderismo, avistamiento de flora y fauna, cabalgatas ecológica y, como si fuera poco, navegar en la Laguna del Silencio.

Lea también: Aumenta la presencia de serpientes en el Meta por temporada de lluvias

Los visitantes podrán acceder a Caño Cristales de lunes a domingo, entre las 7:00 de la mañana y las 4:00 de la tarde.

f P

TEMAS RELACIONADOS: #CAÑO CRISTALES #CORMACARENA #PARQUES NACIONALES #QUÉ HACER EN EL META

### TE RECOMENDAMOS LEER



Aumenta la presencia de serpientes en el Meta por temporada de lluvias



Metenses reciben incentivos económicos para conservar los bosques de sus fincas



Cormacarena no realiza autorizaciones para instalar servicios públicos domiciliarios



Nuevo mega vivero producirá 300 mil plántulas anuales en Villavicencio



Liberan 640 tortugas Terecay para proteger la especie en el Meta



Llega a Villavicencio la primera ruta de recolección de residuos

REGIONALES

# Ahora Baloto se adquiere únicamente en ConSuerte

Adquiera su tirilla en estos puntos autorizados y gánese \$39 mil millones de pesos y \$1.400 millones de pesos con la revancha.



